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令和６年３月１４日（木）に開催された第３回臨床研修管理委員会において令和４年４月から
研修を開始した１４名の研修実績に対し、全員が修了を認められました。
令和６年３月２３日（土）に外会場（小杉苑）で修了式を執り行います。
ぜひ、指導医・上級医の先生方、各病棟・診療科の指導者の皆様、同期の皆様や研修医と共に
働いて頂いた沢山の方々のご出席をお待ちしております。

当院の情報で聞きたいことがあれば、お気軽に教育研修センターまで！ メール：kensyu@hospital.fujieda.shizuoka.jp

「藤枝での2年間の初期研修を振り返って」
２年次 秋田 貴紀

あれやこれやと働くうちにあっという間に２年間が過ぎ、引越しの日が近づいてまいりました。医師としての第一歩でもありましたが社会

人としての第一歩でもあり、思い返してみれば、楽しかったことより、なんでこんなこともできないんだと自分の無能さを嘆いて泣きたくな

ることの方が多かったかもしれません。当直業務が始まったばかりの頃は、上級医の先生や看護師さん、２年目の研修医の先生にも迷惑

をかけてばかりでしたが、なんとか道端の石ころくらいには成長できたかなと思います。

もともと縁もゆかりもなかった自分を研修医として採用していただいた藤枝には感謝の気持ちで一杯です。
志望科であった耳鼻科は４ヶ月もローテートさせていただき、自分が東大の耳鼻科に入局すると決まった後でも丁寧に
ご指導いただいた森田先生、菅原先生、丹羽先生、本当にありがとうございました。４月からひとまず１年間は大学病院
で働くこととなりましたが、藤枝での経験を糧にして精進していこうと思います。
今現在全く引越し準備をできておらず涙目になっておりますが無事に引越しができるといいなと思います。２年間お世
話になりました、ありがとうございました。

２年次 安藤 実大

不安だらけで藤枝に来たのがもう2年前な
んだと、時の経つ速さを恐ろしく感じます。
入職した当初は右も左も分からず、迷える
子羊のような状態でしたが、指導医の先生
方や先輩方、看護師さん、薬剤師さん、技師
さん、事務さん等非常に多くの方々にお世話
になり、まだまだ未熟ではありますが2年間
の研修を無事に修了することができました。
この場をお借りして、心より御礼申し上げま
す。
三次救急病院として地域を支えていること
に惹かれて当院への入職を決めましたが、
救急外来では予想以上に多彩な症例を診
させて頂き、今後の医者人生における大き
な財産となりました。
来年度からは東京大学の整形外科に入局
し、大学病院で働きます。不安な気持ちもあ
りますが、藤枝で学ばせていただいたことを
糧に、精進していこうと思います。2年間誠に
ありがとうございました。
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